

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dapat diambil kesimpulan sebagai berikut dari pembahasan penulis tentang pendidikan akhlak dalam kitab *Washoya Al-Abaa' lil Abnaa'* karya Muhammad Syakir dan penerapannya pada materi Akidah Akhlak di MA Walisongo Sugihwaras dalam Kurikulum Merdeka:

1. Muhammad Syakir menekankan pentingnya memberikan pendidikan akhlak baik pada korelasi langsung juga sosial. Bab-bab mengenai '*Iffah, Hasad*, serta Adab kepada Orang Tua serta guru mengajarkan nilai-nilai moral yg dapat membantu individu menjaga kehormatan diri, menghindari sifat jelek, serta mempererat korelasi sosial yg harmonis. Pendidikan akhlak yang terkandung pada kitab ini menyampaikan kontribusi besar pada pembentukan karakter yg berakhlak mulia serta siap menghadapi tantangan zaman.
2. Berdasarkan hasil penelitian, semua isi kitab *Washoya Al Abaa' lil abnaa'* tidak relevan dengan buku siswa pelajaran akidah akhlak. Kitab *Washoya al abaa' lil abnaa'* di Madrasah Aliyah Walisongo Sugihwaras Bojonegoro masih dapat diterapkan di beberapa bidang, antara lain *iffah, hasad*. kesombongan, hormat pada orang tua, dan hormat pada guru.

B. Saran

Penulis mungkin menawarkan rekomendasi berikut sebagai tindak lanjut sesuai dengan hasil yang telah disebutkan:

Pertama, para pengajar disarankan untuk memanfaatkan Kitab *Washoya Al Abaa 'Lil Abnaa'* karya Muhammad Syakir sebagai sumber belajar tambahan saat mengajar, khususnya yang berkaitan dengan isi pokok bahasan agama dan akhlak. Karena Kitab ini digunakan untuk membimbing masyarakat umum maupun siswa, Kitab ini juga dapat dimanfaatkan untuk mendapatkan perilaku untuk menjadi seorang instruktur. Karena Kitab ini membahas berbagai hal, termasuk bagaimana berperilaku saat bepergian di jalan raya umum, bagaimana berperilaku dalam rapat, bagaimana berperilaku berakhlak terhadap Allah, bagaimana berperilaku terhadap Rasulullah, dan masih banyak lagi.

Kedua, para siswa harus terbuka untuk belajar dan menerapkan pelajaran yang terdapat dalam Kitab Muhammad Syakir *Washoya Al-Abaa' Lil Abnaa'* dalam kehidupan sehari-hari.

UNUGIRI